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Cagnotte, le 27 février 2017 

 
Monsieur Jean-Marie VIGNOLLES 

Commissaire enquêteur 
Mairie de Tartas 

Transmission électronique : mairie@tartas.fr 
 
 
Monsieur le Commissaire enquêteur, 
 
 Nous avons apprécié que les pièces du dossier soient téléchargeables. 
Après consultation des documents, nous avons l’honneur de vous adresser 
quelques questions que nous vous prions de transmettre au Syndicat Mixte du 
Bassin Versant de la Midouze. Dans la mesure où il y aura des zones d’eaux 
calmes, le porteur du projet a bien conscience que des débris végétaux sont 
susceptibles de s’y accumuler, mais nous nous demandons ce qui sera fait dans 
les deux cas suivants : 

- stagnation	  de	  déchets	  :	  plastiques,	  canettes,	  bouteilles	  …	  
- développement	  d’espèces	  exotiques	  envahissantes	  

 
 Sinon, le projet de restauration d’habitats naturels semble intéressant, 
surtout que le Syndicat envisage la destruction de plusieurs érables negundo 
(gestion d’une espèce exotique envahissante pour laquelle il possède déjà une 
certaine expérience comme nous avons pu le constater le matin avant 
l’Assemblée générale de la SEPANSO à Saint-Yaguen l’an passé). Le porteur 
du projet évoque les espèces piscicoles et les mammifères. Peut-on espérer voir 
se développer également des populations d’écrevisses ? 
 
 Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire enquêteur, l’expression de mes 
sentiments les meilleurs. 

 
Georges CINGAL 

Président Fédération SEPANSO Landes 
Secrétaire général Fédération SEPANSO Aquitaine 

georges.cingal@wanadoo.fr 
 


